





Homburg (Saar) - Waldmohr - Brücken - Kusel



Linie R8

Am 24. und 31.12. Verkehr wie an Samstagen, am Rosenmontag und Fastnachtstienstag Verkehr wie in den Ferien.

Table with columns for Fahrtnummer, Beschränkungen, and stop names. Includes sub-tables for Montag - Freitag and R 67 Kusel/R 67 Landstuhl.

ZEICHENERKLÄRUNG: [Symbol] = an Schultagen in Rhld.-Pfalz [Symbol] = an schulfreien Tagen in Rhld.-Pfalz [Symbol] = nur freitags [Symbol] = an Schultagen im Saarland [Symbol] = Niederflurfahrzeug mit Rampe



Homburg (Saar) - Waldmohr - Brücken - Kusel



Linie R8

Am 24. und 31.12. Verkehr wie an Samstagen, am Rosenmontag und Fastnachtstienstag Verkehr wie in den Ferien.

Table with columns for Fahrtnummer, Beschränkungen, and stop names. Includes sub-tables for Samstag and Sonn- und Feiertag.

ZEICHENERKLÄRUNG: [Symbol] = nicht 24. und 31.12. [Symbol] = Niederflurfahrzeug mit Rampe

Hi. Ich bin Rolph.

In meinem Namen steckt RLP, in meinem rollenden O eine Menge moderner Mobilität, und das H ist eigentlich nur dafür da, dass du das in einer Silbe gut aussprechen kannst.



Ansprechpartner

bei Fragen und Anregungen sowie Informationen zu Fahrplan oder Tarif:



Südwest Mobil GmbH Europaplatz 13 55543 Bad Kreuznach Zentrales Kundentelefon: 06131/4948146



Herausgeber: Zweckverband Schienenpersonennahverkehr Rheinland-Pfalz Süd Bahnhofstr. 1 67655 Kaiserslautern



Zweckverband Personennahverkehr Saarland Am Hauptbahnhof 6 – 12 66111 Saarbrücken www.zps-online.de

Stand: 12/2019. Alle Angaben ohne Gewähr. Druckfehler und Änderungen vorbehalten.

Das saarVV HandyTicket. Ab sofort erhältlich. Jetzt Ticket direkt in der Saarfahrplan-App kaufen! Includes images of smartphone apps.

